

Extra-Curricular Activities

Activités
extra-scolaires

2021-2022



Welcome to our Extra-Curricular Activities Programme!

Ecolint's rich and varied extra-curricular activities programme offers students the possibility to explore new interests and supports their mastery of long-term competencies. Students have the opportunity to develop their proficiency in and knowledge of the arts, sciences, sports, culture, languages, or recreational activities. Our highly qualified teachers and coaches are experts in their field with a passion for passing on their skills to students.

We look forward to welcoming your child to the programme!

Bienvenue à notre Programme d'activités extra-scolaires !

Le Programme d'activités extra-scolaires de l'Ecolint offre aux élèves la possibilité d'explorer de nouveaux intérêts et les permet de maîtriser certaines compétences à long terme. Les élèves peuvent développer leur connaissance des arts, des sciences, des sports, de la culture, des langues ou des loisirs. Nos enseignants et coaches hautement qualifiés sont des experts dans leur domaine et passionnés par la transmission de leur savoir aux élèves.

Nous nous réjouissons d'accueillir votre enfant dans le programme !

DANCE

DANSE



From beginners through advanced, students experience the joy of dance within the large range of different styles that Ecolint offers. Students explore the physical notion of space through movement with grace, rigour, and technique.

Du niveau débutant au niveau avancé, les élèves découvrent la joie de la danse grâce au large éventail de styles différents que propose l'Ecolint. Les élèves explorent la notion de l'espace à travers le mouvement avec élégance, rigueur et technique.

Drama classes are a fun, engaging, and interactive way for students to develop valuable life skills. In collaboration with others or as soloists, students gain self-confidence and strong communication skills through creative and problem-solving work.

Imagination at its best, students of all ages use improvisation, mask work, character development, vocal study, stage management, and student directing to achieve their goals.

Les cours d'art dramatique sont une façon ludique, captivante et interactive de développer des compétences utiles dans la vie courante. En groupe ou en solo, les élèves acquièrent une confiance en eux et des solides compétences en communication grâce à un travail créatif et de résolution de problèmes.

L'imagination débordante, les élèves de tous âges utilisent l'improvisation, les masques, le développement des personnages, l'étude des voix, la gestion de la scène et la direction pour atteindre leurs objectifs.

DRAMA THÉÂTRE



VISUAL ARTS

ARTS VISUELS



Visual art classes give students the chance to explore the creative process in the telling of a visual story. Pairing creative freedom with a solid technical base, students explore the media of traditional through contemporary art forms using the most current technology.

- painting
- drawing
- sculpture
- film-making
- photography
- digital comics

Les cours d'art visuel donnent aux élèves la possibilité d'explorer le processus de création en racontant une histoire visuelle. En associant la liberté de création avec une base technique solide, les élèves explorent les techniques des arts traditionnels et contemporains tout en utilisant la technologie la plus récente.

- peinture
- dessin
- sculpture
- cinématographie
- photographie
- bande dessinée numérique

London Academy of Music & Dramatic Art (LAMDA) is a world-class drama and musical theatre programme.

A leader in graded examinations, LAMDA sets the standard for speech, communication, and drama around the world.

LAMDA courses are designed to develop self-determination and core skills in disciplines such as:

- acting
- musical theatre
- poetry
- prose
- public speaking.

(see www.lamda.org.uk).

La London Academy of Music & Dramatic Art (LAMDA) est un programme d'art dramatique et de théâtre musical de renommée mondiale. Leader dans le domaine des examens notés, LAMDA établit la norme pour l'art oratoire, la communication et l'art dramatique dans le monde entier.

Les cours LAMDA sont conçus pour développer l'autodétermination et les compétences de base dans des disciplines telles que :

- l'art dramatique
- le théâtre musical
- la poésie
- la prose
- l'art oratoire.

(voir www.lamda.org.uk).

LAMDA

London Academy of Music & Dramatic Art



WORLD LANGUAGE LANGUES DU MONDE



Keep up your mother tongue or learn a new language!

The International School of Geneva actively promotes the learning of a student's mother tongue. Classes support cultural diversity and identity, which are fundamental for the child's cognitive and social development.

Second language courses are equally offered through our programme.

Conservez votre langue maternelle ou apprenez une nouvelle langue !

L'Ecole Internationale de Genève encourage activement l'apprentissage de la langue maternelle de l'élève.

Nos cours soutiennent la diversité culturelle et l'identité culturelle, fondamentales au développement cognitif et social de l'enfant.

Des cours de deuxième langue sont également proposés dans notre programme.

"If you cannot teach me to fly – teach me to sing." James Barrie

A community rich in diverse musical opportunities, the Music School is dedicated to developing young independent musicians. We offer a high standard of instruction to students, from beginner to pre-professional, through a complete programme of private lessons, music theory, ensemble work and performance. Our faculty are established performers and teachers who have received their education in the top conservatoires and universities in Europe, North America, South America and Asia.

«Si vous ne pouvez pas m'apprendre à voler, apprenez-moi à chanter». James Barrie

Une communauté riche en opportunités musicales, l'école de musique est dédiée à la formation de jeunes musiciens indépendants. Nous offrons un haut niveau de d'enseignement aux élèves, de niveau débutant à préprofessionnel, grâce à un programme complet de leçons privées, de solfège, de travail en groupe et de performances. Nos professeurs sont des interprètes et enseignants ayant reçu une formation dans les meilleurs conservatoires et universités d'Europe, d'Amérique du Nord, d'Amérique du Sud et d'Asie.

MUSIC SCHOOL

ECOLE DE MUSIQUE



SUZUKI ACADEMY

MÉTHODE SUZUKI



"I want to make good citizens. If a child hears fine music from the day of their birth and learns to play it themselves, they develop sensitivity, discipline, and endurance. They get a beautiful heart." Shinichi Suzuki

Students following the Suzuki method start instrumental lessons at a young age. Learning music as naturally as a child masters their mother tongue, listening to music plays a key role. Just as a child learns to speak before reading, Suzuki students learn to play before reading notes. Learning in an environment that is nurturing and positive, paired with parental support and involvement, opens the doors for a lifelong love of music.

«Je veux faire de bons citoyens. Si, depuis sa naissance, un enfant entend de la bonne musique et apprend à la jouer lui-même, il acquiert de la sensibilité, de la discipline et de l'endurance. Il a un beau cœur».
Shinichi Suzuki

Les élèves qui suivent la méthode Suzuki commencent les leçons instrumentales dès le plus jeune âge. Ils apprennent la musique aussi naturellement qu'un enfant apprend sa langue maternelle, et l'écoute de la musique joue un rôle clé. Tout comme un enfant apprend à parler avant de lire, les élèves de la méthode Suzuki apprennent à jouer avant de lire les notes. L'apprentissage dans un environnement positif et enrichissant, associé au soutien et à l'implication des parents, ouvre la voie à un amour de la musique qui durera toute la vie.

Science, Technology,
Engineering and Mathematics.

Our STEM activities encourage curiosity and self-reliance by connecting in-class experiences to real-world concepts. The interdisciplinary experience combining STEM domains shows students how the scientific method can be applied to everyday life while simultaneously bringing into focus the application of ethics, sustainability, inventiveness, collaboration and problem-solving.

Science, Technology,
Engineering, Mathematics
(science, technologie, ingénierie
et mathématiques).

Nos activités STEM encouragent la curiosité et l'autonomie en reliant les expériences de la salle de classe à des concepts du monde réel. L'expérience interdisciplinaire combinant divers domaines STEM montre aux élèves comment la méthode scientifique peut être appliquée à la vie quotidienne, tout en mettant l'accent sur l'éthique, la durabilité, l'inventivité, la collaboration et la résolution de problèmes.

STEM



SPORTS



Sports activities offer a unique physical development zone for students. A whole student approach, the Ecolint sports programme gives students a chance to develop physically, socially, as well as learn the practice of good sportsmanship.

Les activités sportives offrent aux élèves une zone de développement physique unique. Suivant une approche holistique de l'enfant, le programme sportif de l'Ecolint donne aux élèves une chance de se développer physiquement et socialement, ainsi que d'avoir un bon esprit sportif.

For students who are interested in competitive sports, Ecolint collaborates with different leagues of international schools, at local, national, and European levels. Competition allows our athletes to reinforce the essential values of teamwork, leadership, followership, and respect for others, that enables the building a healthy and balanced life.

Pour les élèves intéressés par la compétition, nous collaborons avec différentes ligues d'écoles internationales au niveau local, national et européen.

Lors de ces compétitions, nos athlètes renforcent des valeurs essentielles, telles que le travail en équipe, le leadership, l'esprit d'équipe ou encore le respect, qui leur permettent de mener une vie saine et équilibrée.



COMPETITIVE SPORTS

SPORTS DE COMPÉTITION



SKI TEAM

EQUIPE DE SKI



The Ecolint ski team gathers the best skiers from our three campuses to compete against racers from other international schools in the Alps. Try-outs are held in Tignes during the month of November and are open to students in years 7-13. Our team travels to the top locations in Switzerland to defend the colours of Ecolint.

L'équipe de ski de l'Ecolint rassemble les meilleurs skieurs de nos trois campus pour se mesurer contre les skieurs des autres écoles internationales situées dans les Alpes. Les essais ont lieu à Tignes au cours du mois de novembre et sont ouvertes aux élèves de la 7^e à la 13^e année. Notre équipe se rend dans les meilleurs stations de Suisse pour défendre les couleurs de l'Ecolint.



The Duke of Edinburgh's International Award is the world's leading youth achievement award for non-academic education. More than a million young people around the world are currently participating. The programme is open to students in years 10 to 13.

Through developing transferable skills, increasing their fitness levels, volunteering in their community, and cultivating a sense of adventure in interaction with professionals, the Duke of Edinburgh's International Award helps young people to live their passions intensely and gives them a unique accreditation for this experience.

Le Duke of Edinburgh's International Award est la principale récompense internationale pour les jeunes en matière d'éducation non-académique. Plus d'un million de jeunes dans le monde y participent actuellement. Le programme est ouvert aux élèves de la 10^e à la 13^e année.

A travers le développement de compétences transférables, l'amélioration de leur condition physique, le volontariat dans leur communauté, et en cultivant un esprit d'aventure en interaction avec des professionnels, le Duke of Edinburgh's International Award permet aux jeunes de vivre intensément leurs passions et leur donne une accréditation unique pour cette expérience.



THE DUKE OF EDINBURGH'S INTERNATIONAL AWARD



PARENTS' CORNER

COIN PARENTS



An essential part of the Ecolint community, parents and families are welcome to join activities at both the campus and foundation level.

Ecolint offers weekly classes in dance, yoga, visual arts and mindfulness. Parents are welcome to join music ensembles like the orchestra, Jazz Big Band and Community Chorus.

Une partie essentielle de la communauté de l'Ecolint, les parents et les familles sont invités à participer aux activités du campus et de la Fondation.

L'Ecolint propose des cours hebdomadaires de danse, de yoga, d'arts visuels et de pleine conscience. Les parents sont les bienvenus dans les ensembles musicaux tels que les orchestres, le Jazz Big Band et la Community Chorus.

Space to play is the right of every child. Students refresh themselves in the freedom of discovery.

Our large selection of cultural and leisure activities completes a well-rounded education. Adding a playful element to the end of the school day, it allows students to broaden and develop skills, and explore interests while having fun.

La liberté de jouer est le droit de chaque enfant. Les élèves se ressourcent grâce à la découverte.

Notre large choix d'activités culturelles et de loisirs complète leur éducation. L'ajout d'un élément ludique à la fin de la journée scolaire permet aux élèves d'élargir et de développer leurs compétences, et d'explorer diverses activités tout en s'amusant.

LEISURE, PLAY
AND CULTURE

LOISIRS, JEU
ET CULTURE



ODYSSEY OF THE MIND



Odyssey of the Mind provides a place where students can learn today's creative problem-solving skills in a fun environment. Tapping into the imagination of students, solutions are found to open-ended problems through critical thinking, teamwork, designing, creating, and interacting with their peers.

L'Odyssey of the Mind permet aux élèves de développer des compétences créatives en résolution de problèmes dans un environnement ludique. En faisant appel à leur l'imagination, les élèves doivent trouver des solutions à des défis en utilisant la pensée critique, le travail d'équipe, le design, la créativité et l'interaction avec leurs camarades.

Ecolint offers a range of clubs that give students a place to explore and discover new passions.

Students have the opportunity to improve their communication skills through the Debating, Improv, and Journalism clubs. While those interested in fine arts come together in the Arts, Drama, French Theatre clubs to delve deeper into their subjects. Finding their passion in school, allows students to blossom socially and academically.

L'Ecolint propose une gamme de clubs qui permettent aux élèves d'explorer et de découvrir de nouvelles passions.

Les élèves ont la possibilité d'améliorer leurs compétences en communication grâce aux clubs de débat, d'improvisation et de journalisme. Quant à ceux qui s'intéressent aux beaux-arts, ils peuvent se retrouver dans les clubs d'art visuel, d'art dramatique, et de théâtre en français pour approfondir leurs connaissances de ces domaines. Trouver leur passion à l'école permet aux élèves de s'épanouir socialement et sur le plan académique.

CLUBS



CHILD CARE ACCUEIL PARASCOLAIRE



Specially designed for our youngest students, our After School Care service provides structured play, arts and crafts activities, and a nurturing environment, enabling busy parents to juggle childcare with their professional and family commitments.

Spécialement conçu pour nos plus jeunes élèves, notre service d'accueil parascolaire (ASC) propose des jeux structurés, des activités artistiques et de bricolage, et un environnement stimulant. Ceci permet aux parents de jongler entre la garde des enfants et leurs engagements professionnels et familiaux.

ACTIVITIES PER CAMPUS

Selected	Category	CHA	LGB	NAT
After-School Care	ASC	x	x	x
Breakfast Club	ASC	x	x	x
Art Club	Club	x		x
Ceramics Club	Club	x		
Debate Club	Club	x		
French Theatre Club	Club		x	
Homework Club	Club	x	x	x
Literacy Club	Club	x	x	x
Musical Theatre Club	Club		x	
Philosophy	Club			x
Running Club	Club			x
Science Club	Club			x
Technical Theatre Club	Club	x	x	
Theatre Club	Club	x	x	x
Basketball Competitive	Competitive Sports	x	x	x
Cricket Competitive	Competitive Sports	x		x
Cross Country Competitive	Competitive Sports	x	x	x
Football Competitive	Competitive Sports	x	x	x
Golf Competitive	Competitive Sports	x		
Gymnastics Competitive	Competitive Sports	x	x	x
Judo Competitive	Competitive Sports			x
Rugby Competitive	Competitive Sports	x	x	
Swimming Competitive	Competitive Sports			x
Adult Dance	Dance		x	
Ballet	Dance		x	
Choreography to Pop Music	Dance		x	

CHA: La Châtaigneraie **LGB:** La Grande Boissière **NAT:** Nations

Selected	Category	CHA	LGB	NAT
Contemporary Dance	Dance		x	
Dance	Dance			x
Juniors Street Dance	Dance		x	
Atelier de théâtre en français	Drama		x	
CPMDT, Examens de théâtre	Drama		x	
Drama Groups	Drama	x	x	
Improv Comedy Troupe	Drama	x		
Magical Arts	Drama	x	x	x
Prop Making	Drama		x	
Stage Combat	Drama		x	
Theatre	Drama	x	x	x
Duke of Edinburgh International Award	International Award	x	x	x
Acting	LAMDA	x	x	
Musical Theatre	LAMDA	x	x	
Public Speaking	LAMDA	x	x	x
Arts and Crafts	Leisure, Play and Culture	x	x	x
Ceramics	Leisure, Play and Culture	x	x	x
Chess	Leisure, Play and Culture	x	x	x
Cooking	Leisure, Play and Culture	x	x	x
First Aid	Leisure, Play and Culture	x	x	x
Gardening	Leisure, Play and Culture	x	x	
Mindfulness	Leisure, Play and Culture	x	x	x
Nature Detectives	Leisure, Play and Culture	x		x
Origami	Leisure, Play and Culture		x	x
Playing with Science	Leisure, Play and Culture	x		
ABRSM Aural Training	Music School	x	x	x

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

Selected	Category	CHA	LGB	NAT
ABRSM Music Theory	Music School	x	x	x
Beginners String Ensemble	Music School	x	x	
Beginning Music Theory	Music School	x	x	
Brass Ensemble	Music School	x	x	
Broadway Voice	Music School		x	
Cello Ensemble	Music School	x	x	
Clarinet, Saxophone, Flute, Oboe, Recorder	Music School	x	x	x
Classical Guitar	Music School	x	x	x
Classical Piano	Music School	x	x	x
Community Choir	Music School	x		
Contemporary Piano	Music School	x	x	
Double bass	Music School	x	x	
Drum Corp	Music School	x		
Drums/Percussion	Music School	x	x	x
Electric and Bass Guitar	Music School	x	x	x
French Horn, Trumpet	Music School	x	x	x
Guitar Flamenco	Music School	x		
Jazz Band	Music School	x	x	x
Jazz Big Band	Music School	x		
Jazz Improvisation	Music School	x	x	
Jazz Piano	Music School	x	x	x
Lower School Band	Music School	x		
Music Composition	Music School	x	x	
Music Technology	Music School	x	x	
Music Theory/Solfège	Music School	x	x	
Orchestra	Music School	x	x	
Percussion Ensemble	Music School	x	x	x
Pre-Twinkle Violin	Music School		x	
Primary Chorus	Music School	x	x	x
Primary Rock Band	Music School	x		

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

Selected	Category	CHA	LGB	NAT
Secondary Chorus	Music School	x		
Sing and Strum	Music School	x	x	
Songwriting / Music Production	Music School		x	
String Ensemble	Music School	x	x	
Suzuki Cello	Music School	x	x	
Suzuki Flute	Music School	x	x	
Suzuki Guitar	Music School	x	x	x
Suzuki Piano	Music School	x	x	
Suzuki Violin	Music School	x	x	x
Tuba	Music School	x	x	
Violin, Viola, Cello	Music School	x	x	x
Voice	Music School	x	x	x
Wind Ensemble	Music School	x	x	
Odyssey of the Mind	Odyssey of the Mind	x	x	x
Aiki-kick	Sports			x
Badminton	Sports	x	x	x
Basketball	Sports	x	x	x
Cheerleading	Sports	x	x	x
Circus	Sports		x	x
Climbing	Sports	x	x	
Cricket	Sports	x	x	x
Cross Country	Sports	x	x	x
Fitness	Sports		x	x
Football	Sports	x	x	x
Golf	Sports	x		
Gymnastics	Sports	x	x	x
Jiu-Jitsu	Sports	x		
Judo	Sports	x		x
Multisports	Sports	x	x	x
Netball	Sports	x	x	x
Pilates	Sports		x	

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

Selected	Category	CHA	LGB	NAT
Rugby	Sports	x	x	x
Ski Team	Sports	x	x	x
Swimming	Sports			x
Table Tennis	Sports	x	x	x
Taekwondo	Sports		x	
Tennis	Sports	x	x	x
Track and Field	Sports		x	x
Volleyball	Sports	x	x	x
Yoga	Sports		x	x
Zumba	Sports	x		
3D Design	STEM	x	x	
City Construction	STEM	x	x	
Coding	STEM		x	
Design & Technology	STEM	x	x	
Design Club	STEM	x		
Design Labs	STEM	x		
DIY Drones	STEM			x
Fashion Design and Sewing	STEM	x	x	x
Game Development	STEM		x	
Knock on Wood	STEM		x	x
Lego and Construction	STEM	x	x	x
Modeling and Sculpting	STEM		x	
Producing VR/Gaming	STEM			x
Robotics	STEM	x	x	x
Science, Nature and Technology	STEM	x		
Sewing	STEM	x	x	x
Smart Futures LAB	STEM	x	x	
Cartooning	Visual Arts		x	
Cinema	Visual Arts	x		
Design and Painting	Visual Arts		x	
Digital Comics	Visual Arts		x	

CHA: La Châtaigneraie **LGB:** La Grande Boissière **NAT:** Nations

Selected	Category	CHA	LGB	NAT
Digital Marketing	Visual Arts	x		
Film making	Visual Arts	x	x	
Photography	Visual Arts	x	x	x
Photoshop Design and 3D	Visual Arts	x	x	x
Pixel Art	Visual Arts		x	
Arabic	World Language	x	x	x
Bulgarian	World Language	x		
Catalan	World Language	x		
Chinese	World Language	x	x	x
Chinese Calligraphy	World Language	x		
Croatian	World Language	x		x
Danish	World Language	x	x	x
Dutch	World Language	x	x	x
Farsi/Persian	World Language	x	x	x
Finnish	World Language	x	x	x
French	World Language	x	x	x
German	World Language	x	x	x
Greek	World Language	x		
Hebrew	World Language		x	
Hindi	World Language	x		x
Hungarian	World Language	x		x
Italian	World Language	x	x	x
Japanese	World Language	x	x	x
Polish	World Language	x	x	x
Portuguese	World Language	x	x	x
Romanian	World Language	x	x	x
Russian	World Language	x	x	x
Spanish	World Language	x	x	x
Swedish	World Language	x	x	
Turkish	World Language	x	x	x
Urdu	World Language	x	x	

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

ACTIVITÉS PAR CAMPUS

Activité	Categorie	CHA	LGB	NAT
Accueil parascolaire	ASC	x	x	x
Club d'art	Club	x		x
Club de céramique	Club	x		
Club de course à pied	Club			x
Club de débat	Club	x		
Club de philosophie	Club			x
Club de science	Club			x
Club de technique du spectacle	Club	x	x	
Club de théâtre	Club	x	x	x
Club de théâtre musical	Club		x	
Club de théâtre en français	Club		x	
Club des devoirs	Club	x	x	x
Club du petit déjeuner	ASC	x	x	x
Literacy Club	Club	x	x	x
Basketball compétitif	Sports de compétition	x	x	x
Cricket compétitif	Sports de compétition	x		x
Cross-country compétitif	Sports de compétition	x	x	x
Football compétitif	Sports de compétition	x	x	x
Golf compétitif	Sports de compétition	x		
Gymnastique compétitive	Sports de compétition	x	x	x
Judo compétitif	Sports de compétition			x
Natation compétitive	Sports de compétition			x
Rugby compétitif	Sports de compétition	x	x	
Ballet	Danse		x	
Chorégraphie sur de la musique pop	Danse		x	
Danse	Danse			x

CHA: La Châtaigneraie **LGB:** La Grande Boissière **NAT:** Nations

Activité	Categorie	CHA	LGB	NAT
Danse contemporaine	Danse		x	
Danse pour adultes	Danse		x	
Juniors Street Dance	Danse		x	
Arts de la magie	Théâtre	x	x	x
Atelier de théâtre en français	Théâtre		x	
Combat sur scène	Théâtre		x	
CPMDT, Examens de théâtre	Théâtre		x	
Création d'accessoires de scène	Théâtre		x	
Groupes de théâtre	Théâtre	x	x	
Théâtre	Théâtre	x	x	x
Troupe de "comédie d'impro"	Théâtre	x		
Duke of Edinburgh International Award	International Award	x	x	x
Acting	LAMDA	x	x	
Musical Theatre	LAMDA	x	x	
Public Speaking	LAMDA	x	x	x
Art et bricolage	Loisirs, jeu et culture	x	x	x
Céramique	Loisirs, jeu et culture	x	x	x
Cuisine	Loisirs, jeu et culture	x	x	x
Détectives de la nature	Loisirs, jeu et culture	x		x
Echecs	Loisirs, jeu et culture	x	x	x
Jardinage	Loisirs, jeu et culture	x	x	
Jongler avec la science	Loisirs, jeu et culture	x		
Origami	Loisirs, jeu et culture		x	x
Pleine conscience	Loisirs, jeu et culture	x	x	x
Premiers secours	Loisirs, jeu et culture	x	x	x
ABRSM Entraînement aural	Ecole de musique	x	x	x

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

Activité	Categorie	CHA	LGB	NAT
ABRSM Solfège	Ecole de musique	x	x	x
Batterie/percussions	Ecole de musique	x	x	x
Broadway Voice	Ecole de musique		x	
Chorale du secondaire	Ecole de musique	x		
Chorale primaire	Ecole de musique	x	x	x
Clarinette, saxophone, flûte traversière, hautbois, flûte à bec	Ecole de musique	x	x	x
Community Choir	Ecole de musique	x		
Composition de chansons / Production musicale	Ecole de musique		x	
Composition musicale	Ecole de musique	x	x	
Contrebasse	Ecole de musique	x	x	
Cor, trompette	Ecole de musique	x	x	x
Drum Corp	Ecole de musique	x		
Ensemble à cordes	Ecole de musique	x	x	
Ensemble pour cuivres	Ecole de musique	x	x	
Ensemble pour instruments à corde débutants	Ecole de musique	x	x	
Ensemble pour instruments à vent	Ecole de musique	x	x	
Ensemble pour percussions	Ecole de musique	x	x	x
Ensemble pour violoncelles	Ecole de musique	x	x	
Groupe de rock du primaire	Ecole de musique	x		
Guitare classique	Ecole de musique	x	x	x
Guitare électrique et basse	Ecole de musique	x	x	x
Guitare et chant	Ecole de musique	x	x	
Guitare flamenco	Ecole de musique	x		
Improvisation jazz	Ecole de musique	x	x	
Jazz Band	Ecole de musique	x	x	x
Jazz Big Band	Ecole de musique	x		
Lower School Band	Ecole de musique	x		
Musique et technologie	Ecole de musique	x	x	
Orchestre	Ecole de musique	x	x	

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

Activité	Categorie	CHA	LGB	NAT
Piano classique	Ecole de musique	x	x	x
Piano contemporain	Ecole de musique	x	x	
Piano jazz	Ecole de musique	x	x	x
Pre- Twinkle Violin	Ecole de musique		x	
Solfège	Ecole de musique	x	x	
Solfège pour débutants	Ecole de musique	x	x	
Suzuki flûte	Ecole de musique	x	x	
Suzuki guitare	Ecole de musique	x	x	x
Suzuki piano	Ecole de musique	x	x	
Suzuki violon	Ecole de musique	x	x	x
Suzuki violoncelle	Ecole de musique	x	x	
Tuba	Ecole de musique	x	x	
Violon, alto, violoncelle	Ecole de musique	x	x	x
Voix	Ecole de musique	x	x	x
Odyssey of the Mind	Odyssey of the Mind	x	x	x
Aiki-kick	Sports			x
Athlétisme	Sports		x	x
Badminton	Sports	x	x	x
Basketball	Sports	x	x	x
Cheerleading	Sports	x	x	x
Cirque	Sports		x	x
Cricket	Sports	x	x	x
Cross-country	Sports	x	x	x
Equipe de ski	Sports	x	x	x
Fitness	Sports		x	x
Football	Sports	x	x	x
Golf	Sports	x		
Grimpe	Sports	x	x	
Gymnastique	Sports	x	x	x
Judo	Sports	x		x
Ju-jitsu	Sports	x		
Multisports	Sports	x	x	x

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations

Activité	Categorie	CHA	LGB	NAT
Natation	Sports			x
Netball	Sports	x	x	x
Pilates	Sports		x	
Ping-pong	Sports	x	x	x
Rugby	Sports	x	x	x
Taekwando	Sports		x	
Tennis	Sports	x	x	x
Volleyball	Sports	x	x	x
Yoga	Sports		x	x
Zumba	Sports	x		
City Construction	STEM	x	x	
Club de design	STEM	x		
Codage	STEM		x	
Couture	STEM	x	x	x
Création de mode et couture	STEM	x	x	x
Design 3D	STEM	x	x	
Design et technologie	STEM	x	x	
Design Labs	STEM	x		
Développement de jeux	STEM		x	
DIY Drones	STEM			x
Knock on Wood / Menuiserie	STEM		x	x
Lego et construction	STEM	x	x	x
Modélisation et sculpture	STEM		x	
Production réalité virtuelle/ jeux vidéo	STEM			x
Robotique	STEM	x	x	x
Science, nature et technologie	STEM	x		
Smart Futures LAB	STEM	x	x	
Bande dessinées numériques	Arts visuels		x	
Cartooning	Arts visuels		x	
Cinéma	Arts visuels	x		
Cinématographie	Arts visuels	x	x	

CHA: La Châtaigneraie **LGB:** La Grande Boissière **NAT:** Nations

Activité	Categorie	CHA	LGB	NAT
Design et peinture	Arts visuels		x	
Design Photoshop et 3D	Arts visuels	x	x	x
Marketing digital	Arts visuels	x		
Photographie	Arts visuels	x	x	x
Pixel Art	Arts visuels		x	
Allemand	Langues du monde	x	x	x
Arabe	Langues du monde	x	x	x
Bulgare	Langues du monde	x		
Calligraphie chinoise	Langues du monde	x		
Catalan	Langues du monde	x		
Chinois	Langues du monde	x	x	x
Croate	Langues du monde	x		x
Danois	Langues du monde	x	x	x
Espagnol	Langues du monde	x	x	x
Finlandais	Langues du monde	x	x	x
Français	Langues du monde	x	x	x
Grec	Langues du monde	x		
Hébreu	Langues du monde		x	
Hindi	Langues du monde	x		x
Hongrois	Langues du monde	x		x
Italien	Langues du monde	x	x	x
Japonais	Langues du monde	x	x	x
Néerlandais	Langues du monde	x	x	x
Oourdou	Langues du monde	x	x	
Persan	Langues du monde	x	x	x
Polonais	Langues du monde	x	x	x
Portuguais	Langues du monde	x	x	x
Roumain	Langues du monde	x	x	x
Russe	Langues du monde	x	x	x
Suédois	Langues du monde	x	x	
Turc	Langues du monde	x	x	x

CHA: La Châtaigneraie LGB: La Grande Boissière NAT: Nations



Ecole Internationale de Genève
62, route de Chêne
CH-1208 Geneva

www.ecolint.ch